
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 16 de fevereiro de 2007. 2 
Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano dois mil e sete, às oito horas e trinta 3 
minutos, na Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho 4 
de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a presidência da decana da Câmara, Conselheira 5 
Ana Maria Muratori. Presentes os Conselheiros Titulares Daniel Ikenaga, Graciela Inês 6 
Bolzon de Muñiz, Luiz Carlos Baeta Vieira e Maria Luiza Marques Dias. Presentes 7 
também os Conselheiros Suplentes Bruno Salvatori Minosso Ferreira e Maria de Fátima 8 
Mantovani. Justificaram suas ausências os Conselheiros Carlos Aurélio Nadal, Karen 9 
Franklin da Silva, Elisabeth Christmann Ramos, Marienne do Rocio de Mello Maron da 10 
Costa e Vera Karam de Chueiri. Havendo quorum, a Presidente declarou aberta a sessão 11 
dando encaminhamento a eleição para presidência e vice-presidência da Câmara, 12 
conforme previsto pelo Regimento do CEPE. Por unanimidade de votos, foram eleitas 13 
as Conselheiras Ana Maria Muratori como Presidente e Maria Luiza Marques Dias 14 
como Vice-Presidente. Em seguida a Presidente sugeriu que as sessões tivessem início 15 
às 8:00 horas com teto para término às 10:00 horas, para melhor possibilitar o 16 
planejamento das demais atividades dos conselheiros. Aceito por unanimidade. 17 
Encerrando os informes a Presidente colocou em análise e votação a ata da reunião 18 
realizada no dia 14 de dezembro de 2006, a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem 19 

do Dia: 01) Processo nº 060246/2005-12 – Revalidação de diploma de Economia de 20 
Ricardo Bührer. A Conselheira Graciela Inês Bolzon de Muñiz exarou parecer 21 
favorável à revalidação, acompanhando o Colegiado do Curso de Administração 22 
Internacional de Negócios. Em votação, aprovado por unanimidade de votos. 02) 23 

014450/2006-13 – Curso de Especialização em Gestão Hospitalar – Escola de 24 
Governo, do Departamento de Administração Geral e Aplicada. A Conselheira 25 
Maria Luiza Marques Dias fez um histórico do processo, ressaltando sua dificuldade em 26 
analisá-lo, uma vez que as informações não se encontravam de maneira ordenada. Após 27 
longo debate, a Câmara decidiu retirar o processo de pauta para buscar mais algumas 28 
informações junto à coordenadora do projeto. Também ficou acordado que, para a 29 
próxima sessão, o coordenador dos cursos de pós-graduação lato sensu da PRPPG seria 30 
convidado para discussão sobre a montagem dos processos de cursos de especialização. 31 
03) Processo nº 054634/2006-16 – Afastamento do país de Jamil Zugueib Neto. 32 
Afastamento aprovado por unanimidade de votos nos termos do parecer do Conselheiro 33 
Daniel Ikenaga. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu 34 
a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, 35 
Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 36 


